

sobra conocidos, pese a que varios intentarían, como siempre, ampararse en el grupo alborotador para pasar desapercibidos.

Hacemos pública nuestra negativa rotunda, a la forma de proceder de esos que dicen llamarse buenos socios y creen que con su cuota están obligados tan solo a exigir y ofender, cuando las cosas en el terreno de juego no resultan como lo desean, teniendo en cuenta que, desconocedores de la Sociedad o Club, que integran inmerecidamente, perjudican con su actuación negativa, viéndose ésta rotundamente dañada, en perjuicio total de los asociados que, con su sacrificio, buena voluntad y alta línea deportiva, buscan en el Club la defensa de los colores que representan a una Ciudad, Muy Noble y Muy Leal, como bien señalan sus escudos.

Por todo ello, y en lo que afecta a este medio de comunicación social, se tomarán las medidas oportunas para que nunca más pueda ocurrir el intento de coacción, ofensas y agresiones expresadas, poniendo en conocimiento de las autoridades competentes el suceso, y reservándonos el derecho de la vía judicial, para entablar las correspondientes denuncias hacia aquellas personas que entendemos responsables de las injurias y ofensas producidas.

La libertad de actuación del medio Radio, establecido por la Ley que nos ampara, defiende nuestros derechos de expresión, que estimamos han sido gravemente lesionados sin causa justificada alguna.

Helio CASARRUBIOS GALLEGO
Director

CASSETAS

El tres a cero no es lo que le duele a la afición. Lo que le molesta es la forma en que ha llegado este escandaloso tanteo. Se comenta junto a la puerta de vestuarios de forma airada. Hay silbidos, pitada insistente y se oyen gritos de ¡Fuera! ¡Fuera! Uno pasa como puede; estrechándose para que la apertura del pequeño paso no se haga mayor. Se cierra tras de nosotros con prisa. Aumenta la protesta.

Por fin llegamos a la caseta visitante: Orizola nos está esperando y pronto conocemos su punto de vista: "Hemos contenido muy bien atrás; hemos amarrado el centro del campo y los contraataques de nuestros jugadores han sido rápidos, sorprendiendo en el segundo tiempo al Talavera; y hemos logrado esos tres goles porque hemos hecho mérito para ello".

Le pedimos una opinión sobre el ambiente.

"Estoy contento de como se ha desarrollado el partido, con la afición, porque ha tenido la nobleza y la gran calidad deportiva de saber aplaudir a su equipo y reconocer la derrota, cuando nos ha aplaudido al conseguir nosotros el tercer gol".

—¿Que puede decirnos de su oponente?

"El Talavera ha sido un equipo que ha luchado mucho; con fuerza, bien preparado, aunque quizá haya acusado un poco el esfuerzo del pasado miércoles frente al Zamora. A mí, el Talavera, me ha gustado. Lo que pasa es que también nosotros hemos tenido fortuna quizá en el primer gol; ellos estaban al parecer un poco nerviosos. Esto quizá les puso un poco más, y aunque en el segundo tiempo han seguido luchando y se han esforzado por marcar, no les ha sido posible, ya que, nosotros, nos supimos cerrar muy bien atrás y evitamos las penetraciones. Repito que, aunque creo que hemos merecido la victoria, el Talavera ha sido un gran rival".

Segue en el recinto "privado" de las casetas del campo talaverano un lógico ambiente de malestar.

En la puerta el Presidente, muy serio. Junto a él, cabizbajo y silencioso el preparador. Tratamos de hacer breve la entrada. Queremos facilitar al Sr. García Arroyo, la posibilidad de explicar a los aficionados sus puntos de vista:

"No, de mal humor no estoy. Los chicos han trabajado al máximo de sus posibilidades. Quizá se haya acusado un poco el partido del miércoles. Ya sé que esto, no debe ser excusa ante un equipo extraordinario como es el Albacete. No

vamos a decir que el Albacete era cualquier cosa; el Albacete es un equipo de mucha categoría, con hombres experimentados, que saben estar en el campo, que juegan muy bien el contraataque, que han tenido la suerte de iniciar la goleada con un tanto de mala fortuna por parte del Talavera, que creo que les ha encarrilado el encuentro; pero ya digo que ha ganado un equipo con todo honor porque sabe jugar".

—Sr. García Arroyo, el aficionado, el socio, el seguidor comenta muchas cosas. Nosotros deseáramos que usted nos contestara a algo que se ha oído mucho en el campo esta tarde. Por ejemplo: El aficionado se pregunta por qué Cambero no está en el centro del ataque. Siendo un hombre que juega con facilidad en la zona del remate, no pisa nunca el área, el sitio difícil del remate. ¿Por qué se le manda jugar a un lateral, o por qué él, no se coloca en la situación de juego que debería? ¿Cabe una contestación técnica?

"Lo único que puedo decir es que es la Directiva, quien tiene que decir esto. Pero no obstante yo voy a salir al paso diciendo que, como hay tanto socio por ahí que no recoge su carnet, que la única manera de que pueda haber dinero en el club para poder traer un extremo auténtico, es haciendo lo contrario. Y entonces Cambero, jugará en su sitio"...

Ahora sí, ya entendemos que el preparador le hace jugar en la punta por la izquierda para servir a un planteamiento preconcebido. El "mister" desea seguir, ampliar y nos dice: "Siento como todos los aficionados, como toledano naturalmente, el que el partido se nos haya ido. Pero digo que nos ha ganado un señor equipo".

Y una pregunta final. Dos cambios sobre la marcha; y dos para retirar en ellos al jugador que los aficionados dicen que es el que baja la pelota, el que serena el juego, Moreno. ¿Nos puede explicar estos dos cambios, porqué y para qué los mandó realizar?

"A nadie. No tengo que dar ninguna explicación".

García Arroyo eleva la voz. Pierde un tanto sus nervios. No se centra en nuestra pregunta e insiste por su parte, en no dar explicaciones. Nadie se las pide en cuanto al jugador. Sí al por qué de los cambios, pues suponemos que razones habría. Por fin terminó diciendo así: "He hecho los cambios por que lo he creído oportuno desde el banquillo como técnico".

Bien. Al fin conseguimos algo. No todo por que la respuesta es inopinadamente ambigua e inconcreta y lo que deseaba era que, como "tal técnico", se nos aclarase, pero ya leen que no. Y pensando en nuestros aficionados volvimos a la carga para rogar al preparador más amplia respuesta. Le decimos: Salieron Tito y José-Luis. Estos son jugadores defensivos...

Aquí el señor García Arroyo nos interrumpió, volviendo a insistir diciendo: "No tengo que dar ninguna explicación a ningún aficionado de los cambios que yo hago en el banco, y no repito más y no hablo más".

Los comentarios se sucedían. El ambiente tenso de los aficionados disformes continuaba, aunque poco a poco, se disolvían los grupos y los malhumores entre chacotas y sonrisas, abrazos, perdones y cerveza.

QUIQUE

OPTICA POLY

RELOJERIA--JOYERIA
Tenemos personal especializado para
hacerle su gafa graduada
con toda rapidez.
Confíenos su receta.
San Francisco, 7. TALAVERA

SE VENDE PISO
calefacción central y garaje.
3 dormitorios, salón comedor,
cocina, cuarto de baño, des-
pensa, 2 terrazas.

SITUACION: Polígono Solana.
INFORMACION: Telf. 802472

Copa del Rey

● El Talavera mereció mucho más que su mínima victoria sobre el Zamora.



Ferrer levanta los brazos tras conseguir el único gol del Talavera-Zamora. (Foto Rodríguez).

Alineaciones: ZAMORA.— Merino; Yesu, Pepe, Neke, Rubén; Javi, Silva (Ventura), Garré; Poly, José-Manuel, José-Antonio (Sanabria).

TALAVERA.— Del Moral; Casquero, Carlos, Matías, Iglesias; Sánchez, Cambero, Moreno; Ferrer, Angelín y Gelo.

Arbitro.— Señor García Iglesias, extremeño, muy mal. Sin facultades para dirigir un encuentro de fútbol dejó hacer a su antojo al linier de tribuna, que se convirtió en el auténtico protagonista del choque. Anuló injustamente un gol a los locales. Sentimos no poder informarles del motivo, porque lo ignoramos sencillamente.

Goles.— El único gol del partido fue logrado por Ferrer, en el minuto 13 de la

primera parte, al desviar la trayectoria de un centro, que nació en pies de Sánchez.

Partido excelente del Talavera C. de F. en el primer tiempo, con juego muy rápido al primer toque, con gran velocidad y técnica. Ante este aluvión de juego que se les vino encima, el Zamora jugó muy replegado y consiguió realizar un encuentro acorde con sus aspiraciones.

Por el Talavera destacaron sus once hombres, pero sobre todo, Gelo, Sánchez y del Moral. Por el Zamora, Neke, y algunas subidas de Rubén. Sus hombres básicos, Garré y José-Manuel, fueron perfectamente controlados por sus pares, Sánchez y Angelín.

En resumen, buen partido de los locales, a los que el marcador no hizo la justicia que por juego merecieron.

¡EXCURSIONES..!

Aún está a tiempo de viajar a:

MALLORCA 6 días en HOTEL por 3.900 pesetas

11 a 16 de Octubre incluido viaje y pensión completa

ZARAGOZA FIESTAS DEL PILAR por 1000 ptas. 11-12 Octubre.

ZARAGOZA y ANDORRA 4 días por 2.750 ptas.

del 9 al 12 de Octubre. No se necesita pasaporte.

BENIDORM-ALICANTE 5 días desde 3.450 pts. 8 al 12 Octubre

TORREMOLINOS - MALAGA: 5 días desde 3.550 ptas:

8 al 12 de Octubre.

Organiza: VIAJES GEMINIS, S. A. G. A. T. 373. MADRID

RESERVAS: c/ Luis Jiménez, 5.

Teléf. 80 25 94

Academia EXA

El Centro Diocesano de Educación Especial "Madre de la Esperanza", Talavera de la Reina, Apartado 160, busca

AUXILIAR ADMINISTRATIVO

Se requieren

- experiencia de trabajo en un puesto similar de dos años
- conocimientos de taquigrafía, mecanografía, contabilidad,
- personalidad equilibrada y buena presencia.

Trabajo agradable.— Instancias escritas a mano dirigidas a la Oficina de Empleo SEAF/PPO, C/ General Cuesta, 9, conteniendo: edad, estado civil, educación y sitio donde la recibió, datos profesionales, etc., acompañada de foto, certificados de estudios, informe de la última empresa, hasta el día 30 de septiembre.